PAS DE CENTRALE EN BASSE AUTOMNE

www.pasdecentrale.fr www.basseautomne.fr

Communiqué de presse du 29 mai 2013



LA CENTRALE C'EST FINI

Ce 29 mai 2013 marque l'abandon officiel du projet de centrale au gaz à Verberie.

Le Schéma de Cohérence Territoriale a été approuvé en réunion du conseil du Syndicat Mixte de la Basse-Automne et de la Plaine d'Estrées (SMBAPE). Le site de Bellevue au-dessus de Verberie conserve son statut agricole.

Décidé en catimini en janvier 2008 avant les élections municipales, le projet vient d'être abandonné sous le regard vigilant d'une vingtaine de responsables associatifs.

Il aura fallu quasiment un mandat municipal pour que les porteurs du projet se rendent à la raison.

Bravo à tous ceux qui se sont mobilisés sans se décourager pendant ces 5 années. Par leur motivation constante, ils ont œuvré à préserver l'attractivité de leur territoire.

Merci à tous les responsables associatifs et élus de notre région qui ont soutenu l'action des habitants de nos communes, et dont l'action a permis de faire entendre leurs voix.

Nous appelons tous nos adhérents et nos soutiens à un grand rendezvous festif et convivial ce samedi 1^{er} juin à Verberie.

Rendez-vous à 11 heures, devant la mairie.

Franck Deboise Président de l'association Pas de Centrale en Basse Automne pasdecentrale@orange.fr